



Communiqué de la CGT Finances Publiques Rentrée ENFiP 2016-2017 des Inspecteurs Stagiaires

La CGT Finances publiques est déjà intervenue auprès de l'ENFiP à plusieurs reprises pour revendiquer le maintien de groupes d'Inspecteurs Stagiaires (IS) dans l'établissement de Clermont Ferrand à la rentrée de septembre 2016.

L'ENFiP n'a à ce jour pas pris de décision définitive quant à la répartition des IS dans les établissements pour la prochaine rentrée. En attendant d'une réponse sur un budget demandé afin d'effectuer des travaux privant l'établissement d'un étage complet de salles de cours, la Direction de l'ENFiP a annoncé réfléchir, si les travaux devaient avoir lieu, à affecter tous les IS à Noisiel.

Pour la CGT Finances Publiques c'est inacceptable. De manière générale, la CGT refuse tout changement de règles sans anticipation et sans discussion. Les lauréats ont passé le concours en ayant connaissance de la possibilité d'être affectés pour les formations généralistes soit à Clermont Ferrand, soit à Noisiel.

De plus, l'accompagnement social (logements, crèches, écoles etc...) est quasi inexistant à Noisiel, et pour cause, les années précédentes cette école était réservée en priorité aux franciliens.

La CGT Finances Publiques reste persuadée de la possibilité d'accueillir des inspecteurs stagiaires à Clermont Ferrand, établissement qui a déjà accueilli beaucoup plus de stagiaires lors de son histoire y compris lors de périodes de travaux.

La CGT Finances Publiques interpellera la Direction Générale sur le sujet jeudi 14 avril lors du Groupe de Travail sur la formation professionnelle. La CGT exigera le maintien du choix entre les deux établissements pour les inspecteurs stagiaires.

A Suivre ...

Montreuil, le 11 avril 2016.